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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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　都道府県魅力度ランキングとい
うものが発表されていますが、茨
城・栃木・群馬の北関東３県が毎
年最下位争いをしており、その中

でも茨城県は７年連続最下位という残念な結果に
なっています。
　茨城県はかつて常陸の国と呼ばれており「常陸風
土記」には「土地が広く、山が肥え、山海の産物も
よく採れ、人々が豊かに暮らしているまるで常世の
国」と書かれていました。茨城県は、人口は全国
11 番目ですが、一人当たり県民所得は 10 位、製造
品出荷額は８位、農業出荷額は３位、海面漁獲量は
３位と工業・農業がバランスよく発達しています。
また可住地面積が全国４位と土地がふんだんにある
ことから工場立地面積全国１位、耕地面積割合・住
宅敷地面積も１位。道路実延長は北海道に次いで全
国２位となっています。
　主要農水産物を見ても、メロン、レンコン、ピー
マン、サツマイモ、小松菜、水菜、チンゲン菜、栗、
鶏卵、サバなどが全国１位で、２位、３位のものも
たくさんあります。スポーツの世界でも、Ｊリーグ
の鹿島アントラーズや多数の名門ゴルフ場など充実
しています。工業では、日立製作所発祥の地でもあ
ります。
　なぜそれでも魅力度が最下位なのか。一通りなん
でもあることで、特徴がないのが最大の弱点だと思
います。ブランド力が弱いということです。実際に、
かつては県内産品をブランド産地経由で出荷すると
いうことも行われていたと聞いています。また、県
内外へのアピールに乏しかったことも要因だと思い
ます。茨城県には県独自の民放テレビ局が無く、県
民が地元の情報に触れる機会が少なくなっていま
す。そのため地物への愛着も育たず「茨城には自慢
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できるものがない」とアピール不足になったのでは
ないかと思っています。
　このような茨城県ですが、素晴らしい場所もたく
さんあります。私の独断と偏見でお勧めスポットを
紹介します。
　１か所目は、牛久大仏です。浄土真宗の東本願寺
というお寺が墓地と一体で開発したもので、高さ
120mは世界最大の青銅製の立像です。奈良の大仏
の約６倍、アメリカの自由の女神よりも大きく、近
くに行くとその大きさに圧倒されます。地上 85 ｍ
にある展望台からはスカイツリーや富士山も見えま
す。付近にはあみプレミアムアウトレットや戦前の
霞ケ浦海軍航空隊予科練習部（予科練）の歴史資料
が展示された予科練平和祈念館もありますので是非
一度お訪ねいただければと思います。
　２か所目が国営ひたち海浜公園です。春のネモ
フィラや秋のコキアで有名な場所です。戦時中は水
戸飛行場、戦後はアメリカ軍の射爆場があったとこ
ろで、東京ディズニーランドの建設候補地にもなっ
ていました。園内には遊園地も併設され、大人も子
供も楽しめる場所になっています。今年は開催され
ませんでしたが、野外ロックフェスの「ロックイン
ジャパン」では 200 組の歌手が出演し、34 万人の
来場者があります。
　３か所目が日立市にある御岩神社です。ある宇宙
飛行士が宇宙から地球を見たときに、一か所から強
い光が見えたことから調べたところ、実は御岩神社
の場所だったという逸話があるところです。日本で
も最強クラスのパワースポットと言われています。
御岩神社のある御岩山は古来より聖地として崇めら
れた霊山で、縄文人が神々を祀った遺跡などもこの
地で発見されています。常陸風土記にも記載がある
ほど創建も古く、光圀公や斉昭公などの水戸徳川家
の歴代のお殿様も参拝しています。
　コロナ禍の現状で遠出は難しいと思いますので、
日帰りで行ける茨城に是非訪問していただき、茨城
の良さを広めていただければ幸いです。
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会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（軽部さん卓話よろしくお願いしま
す）♥小野寺順正さん（軽部さん卓話よろしくお願
いします）♥加賀広美さん（軽部さん卓話よろしく
お願い致します）♥有賀行秀さん（卓話よろしくお
願いします）♥中村将之さん（卓話宜しくお願いし
ます）♥大久保健蔵さん（軽部さん卓話よろしくお
願いします）♥軽部良一さん（本日卓話を担当させ
ていただきます。よろしくお願いいたします）♥清
水和政さん（結婚祝ありがとうございます）♥佐々
木貢一（結婚祝いただきました。ありがとうござい
ます）� 以上９件

司会：志賀康朗幹事、関口武司副幹事

　今年は、５年に一度の国勢調査の
年になっています。皆さんのところ
にも、調査票が届いているかと思い
ますが、今年はコロナの影響で、今
までは原則、対面して渡した調査票
を、ポストに投函、あるいは、イン

ターホン越しの会話ですますことがあるようです。
その状況を利用する悪い人がいるようで、国勢調査
を装って個人情報を盗もうとするケースがあるとい
う報道がありました。先日もドコモ銀行を悪用した
不正引きだしが話題になりましたが、社会が変わる
ことを悪用して、いろいろな罠を仕掛ける人がいる
ので、常に用心しなければならないと思います。

◆会長挨拶ならびに報告

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・
四つのテスト（加賀広美会員）〕

◆出席委員会（河口利夫副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
９月 24 日 51 名 28 名 ―

⃝�「日本のロータリー 100 周年」記念切手発行のお
知らせが届きました。
⃝�いわき勿来 RC、いわき平中央RCより 10 月プロ
グラム予定表が届きました。
⃝「ふくしまいのちの電話」より広報誌が届きました。

★本日の例会案内　10月１日（木）18：30 ～
　　観月例会

★次回の例会案内　10月８日（木）12：30 ～
　　いわき桜RCとの合同例会
　　卓話　いわき桜RC米山記念奨学生
 カインマー ニンさん（ミャンマー）
　　　お食事メニュー＝牛ロースのチーズ焼き

加賀広美会員

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）
　阿部弘行さん、越智正典さん。� 以上２件
◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　関口武司さん、越智正典さん、阿部弘行さん、大
久保健蔵さん。� 以上４件
◆Ｓ.Ａ.Ａ.（有賀行秀会場監督）
　本日より会場入口で検温をしています。徒歩で来
て体温が上昇しているときは少し休憩してから再度
検温してください。
◆小野寺順正会員
　ワンルームオーケストラのインターネットライブ
のチラシを配布させていただきました。ご興味のあ
る方は、チラシのQRコードにアクセスしてチケッ
トをご購入してください。
◆阿部直前理事長
　2019－20年度決算報告

清水 和政さん
（９月８日）

佐々木貢一さん
（９月26日）

★ 結婚祝


